

田川市立病院 令和2年度 病院見学 アンケート結果

令和2年4月～令和2年10月まで

<回答者数6名>

1 当院での病院見学について何を見て決められましたか

- ① 当院ホームページ 3名
- ② REIS-臨床研修プログラム検索サイト 0名
- ③ その他 3名

2 当院での見学内容について

- ① 満足 6名
- ② 普通 0名
- ③ 不満足 0名

【理由】

- ・ 外科、腎臓内科、小児科、研修医の先生方からご親切に対応して頂きいろんなお話をたくさん聞けて大変勉強になりました。見学に来て良かったです。
- ・ 見学希望科全てに参加させて頂くことができ、とても有意義な時間を過ごせました。
- ・ 研修医の先生にたくさん質問することができました。
コロナウイルスの影響で大学では実習があまりできなかったところ、今日の病院見学では外来の見学をさせていただき、色々と説明をきくことができました。
- ・ 色々な科をみせてもらえた上に、たくさんの質問に答えてもらったのが良かったです。
- ・ 先生方が丁寧に案内してくださり、病院の雰囲気を知ることができて良かったです。
次は各科の診察内容を知りたいので2日間見学コースをできたらと思います。
- ・ 先生方やスタッフの方々がとても優しく、ご丁寧に色々と説明して下さったのが印象的でした。また、どの方も雰囲気が良い病院ですとおっしゃっていて、実際に今日一日見学してみて、科や職種の垣根をこえて、コミュニケーションを取っていらっしゃるのが、よく伝わりました。
研修医の先生方にも、研修の様子を詳しくお聞きすることができ、大変参考になりました。

3 当院での見学についてのご意見等

【ご意見】

- ・ 交通アクセスの手段が分かりにくかったので、情報提示していただけますと幸いです。
- ・ どの診療科の先生方も親しみやすくお声かけ下さりとても良かったです。
また、看護師の方々や事務の方々もたいへん親切にして下さりたいへんお世話になりました。
- ・ 特にありません。
- ・ 研修医の先生とたくさん話せたのは良かったです。
- ・ コロナで見学受け入れが全国的に難しい中、受け入れをして頂きありがとうございました。
朝から、多くのスケジュールで見学させて頂けて感謝しております。ありがとうございました。